

#RECHAZAENCUESTAS

Monreal pide piso parejo

EL SENADOR DE MORENA QUIERE SER EL PRESIDENTE DE LA RECONCILIACIÓN

OTROS TEMAS

POR GUILLERMO OFFICER
ESTADCS@ELHERALDODEMEXICO.COM

• Monreal dijo que no tiene sentido la parálisis anunciada en el Congreso.

• El Senado y la Cámara de Diputados tienen que trabajar, dijo.

El senador Ricardo Monreal Ávila estuvo ayer en Campeche para presentar su libro *Otro campo posible*, donde resaltó su formación en el sector campesino y habló de sus aspiraciones políticas.

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado dijo que es necesario implementar un método de selección de candidatos que ponga "piso parejo" entre los aspirantes, descartando de

37

AÑOS DE CARRERA POLÍTICA TIENE MONREAL.

11

LIBROS HA PUBLICADO EL PRESIDENTE DE LA JUCOPO.

esta forma el método de encuesta, de la cual comentó no creer en ellas.

"Yo no creo en las encuestas, yo no creo en las encuestas, lo digo desde Campeche porque he sido víctima de ellas. En las encuestas que hace el partido no creo, por eso yo busco mecanismo de selección de candidatos mejores como la elección primaria o como otros mecanismos que puedan generar confianza entre todos los militantes", dijo.

Cuestionado sobre la posibilidad de que si no se da su postulación a la presidencia de la República por el partido Morena, el exgobernador de Zacatecas podría dejar ese partido y buscar otra plataforma política fue enfático en que, de momento, no cuenta con una segunda opción.

"No tengo plan B en este momento, estoy en Morena, voy a luchar con Morena y no hay otra alternativa en este momento para mí, quiero ganar a la buena y quiero ganar dentro de Morena. Estoy seguro de que los militantes en todo el país me van a apoyar", comentó.

Sin embargo se dijo preocupado por la anticipación con la que ha comenzado la carrera presidencial lo cual puede, según él, generar ruido, choque y división dentro de su partido. Pidió respeto a todos los aspirantes. ●



FOTO: CUARTOSCUPO

• ANÁLISIS. Monreal dijo que hay que priorizar la unidad en Morena, y que no tiene un plan B.

RICARDO MONREAL

“Candidato del mundo real” al estilo *Matrix*

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gtmm.com.mx

El senador Ricardo Monreal se presentó este fin de semana como un “candidato real” para la contienda presidencial de 2024 y afirmó a través de Facebook que las encuestas para elegir al abanderado de Morena son un método desgastado.

A través de una imagen denominada *Monrix* en su cuenta de Facebook y con

referencias de las películas de ciencia ficción *Matrix*, llamó a Morena utilizar otro método de selección del candidato.

“Monrix. Vengo del mundo real y las encuestas son un método desgastado”, publicó.

Las reacciones de los cibernautas no se hicieron esperar, tanto a favor como en contra del zacatecano, quien insistió en que sigue firme su intención de aparecer en las boletas electorales a través de las siglas de Morena.



Foto: Tomada de Facebook/Ricardo Monreal A.

La foto del senador Monreal en su cuenta de Facebook.